
Protokoll der Mitgliederversammlung des Fördervereins des 

Goethe-Gymnasiums vom 13. März 2023 
 

Beginn: 19:30 Uhr 

Ende: ca. 20:15 Uhr 

 

Teilnehmer: s. Anlage  

TOP 1 Begrüßung 
Der Vorsitzende, Michael Vogelwiesche, begrüßte die Anwesenden und dankte für das zahlreiche 

Erscheinen.  

TOP 2 Genehmigung des Protokolls der letzten 
Mitgliederversammlung 
Das Protokoll wurde durch die 2. Vorsitzende, Claudia Plegge, vorgelesen und anschließend 

einstimmig genehmigt. 

TOP 3 Bericht des Vorstandes 
Der Förderverein hatte am 31.12.2021 699 und am 31.12.2022 waren es 705 Mitglieder. Beim 

Kennenlerntag der neuen Fünftklässler hat sich der Förderverein den Eltern vorgestellt und 

erfolgreich um Mitglieder geworben.  

Folgende Aktionen wurden 2022 vom Förderverein unterstützt und den Mitgliedern vorgestellt: 

- Schulplaner für die Jahrgangstufe 5 

- Erste-Hilfe-Kurs Jgst. E 

- Schulgarten 

- Eine-Welt-Mobil 

- Office 365-Paket 

- Förderung im MINT Bereich 

- Förderung Potentialanalyse Q1 

- Dr. Martin Kunze Gedächtnispreis (Kunstpreis) 

- Mappen für die Abiturzeugnisse 

- Unterstützung bei der Schulkleidung für Neumitglieder 

- Getränke-Flaschen-Aktion der SV 

- Anschaffung eines weiteren 3D-Druckers 

 

TOP 4 Bericht des Kassierers 
Herr Scharlau, in seiner Funktion als Kassierer, stellte den Kassenbericht 2022 vor. Das 

Gesamtkapital des Vereins belief sich am Ende des Jahres 2021 auf 26985 € und Ende des Jahres 

2022 auf 34985 Euro. Neben den Mitgliedsbeiträgen flossen weitere große Einzelspenden in die 

Vereinskasse, so dass es Einnahmen von 25531€ gab. Ausgegeben wurden 17587€. Eine detaillierte 

Übersicht listete die Ausgaben für alle Anwesenden auf. 

TOP 5: Bericht der Kassenprüfer 
Herrn Poggemann berichtete über die Kassenprüfung, die er zusammen mit Frau Westermann 

durchgeführt hat. Er erklärte, dass alle Belege ordentlich, detailliert, gut nachvollziehbar und 

lückenlos vorgelegt wurden und schlägt die Entlastung des Vorstandes vor. 



TOP 6: Entlastung des Vorstandes 
Der stellvertretende Schulleiter Tim Rikeit übernahm die Versammlungsleitung, dankte dem 

Vorstand des Fördervereins für die geleistete Arbeit und bat um Entlastung des Vorstandes, die 

ohne Gegenstimmen und mit fünf Enthaltungen erfolgte. 

 TOP 7   Wahlen 
Stellvertretende Vorsitzende 

Turnusgemäß ist das Amt der 2. Vorsitzenden zu wählen. Claudia Plegge erklärte ihr Bereitschaft 

zu einer zweiten Amtszeit. Weitere Kandidaten gab es nicht. Frau Plegge wurde bei eigener 

Enthaltung einstimmig gewählt und nahm die Wahl an. 

Beiräte 

Nach drei Jahren endet auch die Amtszeit von Tobias Goldbeck und Martin Meyer. Tobias 

Goldbeck erklärte sich zu einer weiteren Amtszeit bereit, der abwesende Martin Meyer hatte zuvor 

Herrn Vogelwiesche ebenfalls seine Bereitschaft zu einer zweiten Amtszeit erklärt. Weitere 

Kanditaten gab es nicht. Beide wurden einstimmig mit einer Enthaltung gewählt. 

Kassenprüfer 

Frau Westermann stellte ihr Amt zur Verfügung und schlug Herrn Swen Sauer als Kassenprüfer 

vor. Herr Sauer stellte sich den Anwesenden kurz vor. Er wurde mit eigene Enthaltung einstimmig 

gewählt. Herr Poggemann bleibt ein weiteres Jahr im Amt. 

TOP 10 Verschiedenes 
Es wurde angeregt, bei den Abiturienten um neue Mitglieder für den Förderverein zu werben. Die 

Meinungen über den Effekt gingen auseinander.  

 

Da es keine weiteren Fragen, Wünsche oder Anregungen gab, beendete Herr Vogelwiesche die 

Sitzung gegen 20:15 Uhr und lud alle Anwesenden noch zu einem Umtrunk ein.  

 

Ibbenbüren, 16.03.2023 
  

 

 

 

 

 

 

 

Michael Vogelwiesche                                                                               Cornelia Otte 

Vorsitzender                                                                                               Schriftführerin 

 

 

 

 


